



心と体がほぐれ 笑顔がいっぱい

大手町一丁目

大手町一丁目では3月17日、同公民館でサロン会を開催。この催しは住民の健康増進と交流などを目的に、定期的に行っています。今回は「後出しジャンケン」などの「頭の体操」や「ピンシャン！元気体操」で体を動かしました。講師の軽快なトークに会場は和み、心と体のほぐれた1日となりました。



地域のみんで 住みよい町に

南橘地区

3月22日、南橘公民館で地域づくり推進大会が開かれました。ことして3回目のこの大会に160人が参加。各部会の取り組みや小中学生の活動リポートが発表されました。最後に南橘地区地域づくり宣言を採択。これからも地域のみんで人と環境に優しい地域づくりを行っていこうと心を新たにしました。

編集 4 こぼれ話

広報係に配属となり、あつという間の4年。人事異動で別の部署へ移ることとなり、これが最後の文章。取材を通していろいろな人と出会うことができ、良い思い出をいっぱい作ることができました。出会えた笑顔を忘れず、新天地で頑張ります。(鈴)

表紙の案内

カワツザクラー。3月中旬、南町四丁目の市之坪公園では早咲きのカワツザクラが見ごろを迎えました。きれいに色づいたピンクの花びらが春の訪れを知らせます。



としき
中原 俊喜ちゃん
(0歳11カ月・文京町三丁目)



ゆうな
土屋 憂凧ちゃん
(1歳5カ月・川原町)



ももかちゃん
橋本 ももかちゃん
(1歳2カ月・青柳町)



けんたろう
金子 絢太朗ちゃん
(1歳1カ月・幸塚町)



めぐる
音藤 巡ちゃん
(0歳11カ月・元総社町)



ちはや
中村 千颯ちゃん
(1歳4カ月・日輪寺町)

撮っておき まえばし

牧場の桜並木



- 石原弥一さん・大胡町
- 昨年4月、大胡ぐりーんふらわー牧場で撮影。ここの桜が一番好きです。花見客が少ない静かな時間に撮影しました。